

„KUNSTGESCHICHTE TRIFFT GEGENWART“

Ausstellungsbesuch im OK Centrum für Gegenwartskunst

Von Mag. Magdalena Wögerbauer (2013/14)



Im Sommersemester 2014 beschäftigten sich die Schüler/innen der 5S (2013/14) im Unterrichtsfach Bildnerische Erziehung praktisch und theoretisch mit dem Bereich Skulptur und Plastik. Nachdem Tonfiguren in Anlehnung an den englischen Künstler Henry Moore modelliert worden waren, folgte in einem theoretischen Teil ein kunsthistorischer Überblick.

Die Ausstellung des zeitgenössischen Künstlers Fernando Sanchez Castillo im OK Centrum für Gegenwartskunst bot einen willkommenen Anlass, die Thematik noch zu vertiefen und sich im Unterricht dem Bereich der dreidimensionalen Kunst zu widmen, die soziale und politische Funktion plastischer Kunstwerke noch eingehender zu betrachten. Der Ausstellungsbesuch bildete den krönenden Abschluss zu diesem weiten Themenfeld, bei dem die Schüler/innen auch Einsicht in die konzeptuelle Vorgehensweise zeitgenössischer Künstler/innen am Beispiel Castillo erhielten. Im Rahmen eines im Museum gehaltenen Workshops hatten sie zudem die Gelegenheit eigene persönliche Denkmäler zu entwickeln und als kleine Figuren umzusetzen.

